

POLSEK

Bhabinkamtibmas Desa Cimahpar Polsek Kalibunder Polres Sukabumi Sosialisasikan Kamtibmas dalam Kegiatan DDS

Sukabumi - SUKABUMI.POLSEK.ID

Mar 19, 2024 - 11:46



Bhabinkamtibmas Polsek Kalibunder
-7°17'57", 106 39'47", 242
19/03/2024 10.00

Bhabinkamtibmas Desa Cimahpar Polsek Kalibunder Polres Sukabumi Sosialisasikan Kamtibmas dalam Kegiatan DDS

Bhabinkamtibmas Desa Cimahpar dari Polsek Kalibunder, Kabupaten Sukabumi, melaksanakan kegiatan Anjangsana atau Door to Door System (DDS) dengan jajaran Prangkat Desa Cimahpar. Kegiatan ini dilaksanakan di Kantor Desa Cimahpar, Kecamatan Kalibunder, Kabupaten Sukabumi.

Dalam kegiatan tersebut, Bhabinkamtibmas menyampaikan pesan-pesan kamtibmas kepada para Prangkat Desa Cimahpar, antara lain:

1. Menghimbau kepada Prangkat Desa untuk selalu waspada terhadap potensi Human Trafficking dan Tindak Pidana Perdagangan Orang (TPPO) yang mungkin terjadi di wilayah Desa Cimahpar. Hal ini bertujuan untuk mencegah terjadinya kasus-kasus kejahatan yang merugikan masyarakat.
2. Menyampaikan himbauan agar Prangkat Desa dan warga selalu waspada terhadap tindak kejahatan selama bulan suci Ramadhan, seperti tindak pencurian dengan pemberatan (Curat), pencurian dengan kekerasan (Curas), dan pencurian kendaraan bermotor (Curanmor). Selain itu, disarankan agar kendaraan diparkir di tempat yang aman dan menggunakan kunci ganda serta meningkatkan kewaspadaan dengan menggiatkan ronda malam.
3. Mengingatkan para Prangkat Desa untuk selalu mengingatkan warga masyarakat agar meningkatkan kewaspadaan dan antisipasi terhadap bencana alam, mengingat curah hujan yang meningkat dapat menyebabkan bencana seperti longsor dan pohon tumbang.
4. Mensosialisasikan tentang aplikasi Super App kepada Prangkat Desa Cimahpar sebagai salah satu upaya untuk memperkuat sistem keamanan dan kerjasama antara masyarakat dan kepolisian.

Kegiatan tersebut bertujuan untuk meningkatkan kesadaran dan partisipasi masyarakat dalam menjaga keamanan dan ketertiban di lingkungan mereka. Semua himbauan dan informasi yang disampaikan diharapkan dapat diimplementasikan oleh para Prangkat Desa dan warga guna menciptakan lingkungan yang aman, nyaman, dan harmonis.